

*
**

En quoi peut consister le bonheur ! L'autre jour, un très bon homme de Nyons, mais pompier, s'écriait dans la rue : « Ben, je suis content, vrai ! Je reverrais mon père et ma mère et mon frère qui sont morts, que je ne serais pas si content que de voir la vitre de cette buvette ! »

*
**

Quand trouverai-je donc quelqu'un qui ait le goût de l'impopularité ? Je l'estimerais tout de suite.

*
**

Je ne puis lire deux pages de nos jeunes esthètes, sans y trouver une sensualité excessive, mais horriblement triste. — Eh bien, ce n'est pas la peine alors !... O Rabelais, dire que tes petits-neveux en sont tombés là : des cochons tristes !

*
**

Un des Goncourt a écrit : « Lorsque l'incrédulité devient une foi, elle est plus bête qu'une religion. » Il lui a fallu tout ce temps pour s'apercevoir que l'incrédulité est bête !

Mon excellent et doux ami, Edmond Thiaudière, pessimiste, mais qui voit le faible du scepticisme, a écrit :

« Le plus souvent, ce qu'on oppose à la foi, sous le nom de raison, n'est que de la contre-foi, au moins aussi déraisonnable, sinon plus. »

*
**

J'avais écrit un article, et l'avais lu à un ami. « Peste, fit-il, on ne dirait pas que votre article est d'un ramolli ! » Ce compliment à la bonne franquette me toucha beaucoup.